



## 6年生修学旅行

6月16日、17日の2日間、6年生が修学旅行に行ってきました。

1日目は、まず名古屋城に立ち寄り天守閣に登ったりお土産を買ったりしました。その後、名古屋市立科学館で科学に関わる様々な遊びや体験をしました。さらに、日本一のプラネタリウムと言われている素晴らしいプラネタリウムで星について学びました。そして、知多半島から船で日間賀島に渡り、地引網体験をして宿泊しました。夕食では、地引網で捕った魚がテーブルに並び、みんな興奮しながら新鮮なお刺身をたくさんいただきました。2日目は、リトルワールドでグループごとに様々な国の建物や土産物を見て回る、ミニ世界旅行を楽しみました。

子ども達は2日の間に素晴らしい体験をたくさんすることができました。この経験を活かし、卒業に向けて、さらに成長していってくれることを期待しています。



## スチューデントシティ

6月15日、5年生がスチューデントシティに行ってきました。

緊張しながらも自分のお仕事に精一杯取り組んでいました。

一緒に活動した日野小学校の友達とも仲良くなり、活動終盤には自然と笑顔で接し、協力する姿が見られました。

この学びを日々の学校生活や将来へ生かしてほしいと思います。



お知らせや学校の様子を、本校ホームページでもお知らせしています。ぜひご覧ください。

また、校内で撮影されたお子さま以外の児童や教職員、他の保護者の写真などを、フェイスブックやツイッターなどに掲載することは、個人情報の漏えい並びに学校教育の妨げとなりますので、ご遠慮ください。ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



この印刷物は、不要になりましたら「雑がみ」としてリサイクルできます。コミュニティ回収や古紙回収等にお出しください。

